
31.03.2022

Unterstützung der Waldbesitzer bei Waldschäden durch 
Sturm

Beispielhaft hat das Forstamt Bad Berka die ansässigen Waldbesitzer 
aufgefordert, Sturmfolgen in Wäldern zügig zu beseitigen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Waldschäden waren im Weimarer Land nach den starken 
Stürmen Mitte Februar 2022 zu verzeichnen?

2. Wie beteiligen sich die Kommunen an der Beseitigung dieser Schä-
den?

3. Wie viel der Waldfläche im Weimarer Land ist Privatfläche und wie 
viel staatlicher Besitz?

4. Welche staatliche oder kommunale Unterstützung erhalten Waldbe-
sitzer bei der Beseitigung von Sturmschäden auf privatem Waldbe-
sitz mit und ohne Beförsterungsvertrag?
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